

Neues Projekt der Stadtminiatur

Die Stadtharmonie Eintracht in Rorschach

Die Stadtminiatur sind eine Ad-Hoc-Organisation der Stadtharmonie Eintracht Rorschach. Mitglieder sind Kinder, die ein Blasmusikinstrument erlernen, es in Ansätzen beherrschen, aber noch nicht in der Lage sind, in einem Jugendorchester mitzuhalten. Das Musikalische ist nur ein Teil der Erfahrungen, die diese künftigen Nachwuchsmitglieder machen sollen. Gesellige Anlässe sind ein ebenso wichtiger Teil der Jugendarbeit. Die Organisation als Ad-Hoc-Gruppe bringt es mit sich, dass an jedem Projekt andere Kinder mitwirken.

Bis heute durften wir zwei erfolgreiche Projekte abschliessen. «Newcomers in Concert» im vergangenen Mai ist noch in frischer Erinnerung. Zusammen mit der Regionalen Jugendmusik «Young Winds» und der Musikschule Rorschach/Rorschacherberg wurde ein Querschnitt der musikalischen Jugendarbeit in der Region aufgezeigt. Diese beiden Partner waren nicht zufällig ausgewählt worden. Sie zeigen die Einbettung des Spieles in die lokalen Strukturen. Für die Mitglieder der Stadtminiatur gibt es keinen Einzelunterricht. Einzig das Spiel in der Gruppe wird gepflegt. Der Unterricht am Musikinstrument soll in der Musikschule stattfinden. Sind die Jugendlichen mit ihren musikalischen Leistungen weit genug fortgeschritten, so wird ihnen der Eintritt in die Young Winds nahegelegt.

Dort lernen sie die Eingliederung in einen grösseren musikalischen Verband und selbständigeres Mitarbeiten in den Proben.

Gesellschaftliche Anlässe fanden in diesem Jahr grossen Zuspruch. So durften Jugendliche selbst ihren eigenen Schokolade-Osterhasen giessen und dekorieren, im Nachgang an eine Samstagsprobe gab es einen Spielspass auf der Arion-Wiese mit anschliessendem gemeinsamem Nachtessen sowie einen Nachmittagspass mit Nachtessen, Gesellschaftsspielen und Übernachtung in der alten Jugendherberge.

Unser Ziel erreichen wir, wenn es uns gelingt, den Kindern Freude am Musizieren in der Gruppe zu vermitteln, ihnen ein geselliges Umfeld zu bieten, erstes Vereins-

feeling zu schaffen und ihnen den Weg in die Young Winds und später in einen Erwachsenenverein zu ebnen. Dazu sind wir auf dem besten Weg.

Das nächste Projekt startet im Januar des kommenden Jahres und findet seinen Höhepunkt am «Dinner for Harmony» der Stadtharmonie Eintracht am 3. Mai in der Markthalle Hundertwasser in Altenrhein. Für dieses Projekt suchen wir Kinder mit Spass am Blasen eines Instrumentes wie Querflöte, Klarinette, Saxofon, Trompete, Posaune, Euphonium, Bass oder mit Rhythmusgefühl und einer Ausbildung am Schlagzeug oder weiteren Schlaginstrumenten wie beispielsweise Mallets. Bedingung für den Eintritt ist, dass das Kind mindestens ein Jahr Unterricht auf dem Instrument erfolgreich bestritten hat und auch weiterhin Musikunterricht an der Musikschule belegt. Sollte das in Frage kommende Instrument hier nicht erwähnt sein, oder auch bei allen anderen Fragen hilft unsere Betreuerin Vreni Cattilaz gerne weiter. ●

Anmeldungen für die Teilnahme an diesem Projekt werden ab sofort entgegengenommen. Sie sind zu richten an:

Vreni Cattilaz
Wiggerrainstrasse 4
9404 Rorschacherberg
Tel P 071 855 41 45
stadtminiatur@eintracht-rorschach.ch

Informationen über den Verein und seine Aktivitäten werden im Internet ständig aktualisiert.
www.eintracht-rorschach.ch

Elektro



Lüchinger

Goldach • Tübach • Tel. 071 845 45 77

- ✓ Elektroinstallationen in Neu- und Umbauten
- ✓ Starkstrominstallationen in Gewerbe und Industrie
- ✓ Telefon- und Netzwerkinstallationen
- ✓ Prompter und zuverlässiger Service

Rima

Innenausbau GmbH

Neubau
Umbau
Renovationen
Reparaturen
Möbel
Parkette
Bodenbeläge

Hüttenmoos 2
9404 Rorschacherberg

Tel. 071 855 52 87 info@rimabau.ch
Fax 071 855 52 88 www.rimabau.ch



«Newcomers in Concert»
am 12. Mai 2007 im
Stadthofsaal Rorschach.



Die Stadtharmonie
Eintracht beim
Abendständchen am
20. Juni 2007 im
HPV Dörfli Rorschach.